
Verbale del Gruppo per l’Assicurazione della Qualità 

Corso di Laurea Scienze dell’Educazione e della Formazione 

24 febbraio 2025 

Il giorno 24 febbraio 2025, dalle ore 8:30 alle ore 9:30, si è riunito in modalità telematica 

sincrona (https://meet.google.com/mhc-bchp-hen) il Gruppo AQ del Corso di Laurea in 

Scienze dell’educazione e della Formazione.  

Sono presenti, assenti e assenti giustificati: 

 

Prof.ssa Anna Grazia Lopez 

(Referente Gruppo AQ) 

X  

Prof.ssa Alessandra Altamura 

(Componente) 

X  

Prof. Salvatore Iuso 

(Componente) 

X  

Prof. Francesco Sulla 

(Componente) 

X  

Dott. Alessandro Tarantino 

(Personale T.A.) 

 Assente  

Sig.ra Angela Turi 

(Rappresentante degli studenti) 

X  

 

La prof.ssa Lopez, in qualità di Presidente del Gruppo di Assicurazione della Qualità, 

dichiara aperta la riunione in modalità sincrona, alle ore 8:30, per trattare i seguenti punti 

all’ordine del giorno: 

 

Comunicazioni 

Punti all’o.d.g.: 

1. Approvazione del Regolamento didattico a.a. 2025/2026  

Varie ed eventuali 

 

https://meet.google.com/mhc-bchp-hen


Comunicazioni  

Non essendoci comunicazioni, la Referente passa al primo punto 

 

Punti all’o.d.g. 

1. La Presidente, nonché Referente del CdS, porta in approvazione il Regolamento 

didattico relativo all’a.a 2025/2026 allegato alla mail di convocazione del GAQ. Dopo 

aver comunicato che, per il momento, non sono state apportate modifiche chiede, 

dunque, l’approvazione dello stesso. I componenti del GAQ, consultato il documento 

e sentita la Referente 

 

Esprimono parere favorevole 

 

Varie ed eventuali 

 

Il prof. Iuso chiede se sia possibile spostare l’insegnamento di Psicologia Dinamica PSIC-

04/A – di cui è titolare – 6 CFU affini/integr., attualmente previsto per il I semestre del II 

anno, al II semestre, considerato il personale carico didattico, concentrato in un periodo 

molto circoscritto. 

La Presidente, dopo aver condiviso una serie di considerazioni, di concerto con il prof. Iuso, 

stabilisce di mantenere lo status quo per il prossimo anno accademico e di rivalutare la 

richiesta, eventualmente, per l’anno successivo. 

  

Non essendoci altro ed esauriti gli argomenti di discussione, la riunione telematica si è 

chiusa alle ore 9:30. 

 

Letto, approvato e sottoscritto 

La Segretaria verbalizzante       

Prof.ssa Alessandra Altamura 

 

 

La Referente del GAQ 

     Anna Grazia Lopez 

 


